Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 94 m2
Référence 7205024
Prix 570 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique espace loft en demier étage, entierement rénove, situé dans une petite
ruelle paisible a quelques pas seulement du port d'Antibes.ldéalement situé, ce
bien vous permettra d'aller au marché couvert, aux restaurants et commerces

locaux en quelgues pas, un cadre de vie privilégié.Le loft est doté au RDC d'un bel

espace de vie, d'une cheminée, d'une cuisine ouverte, d'un coin nuit et d'une salle
de douche avec wc.La mezzanine ajoute un beau volume supplémentaire avec ses
deux parties ouvertes, permettant d'aménager deux espaces en couchage et/ou

bureau et au méme niveau vous trouverez ...

Magnificent loft space on the top floor, fully renovated, located in a quiet little alley
just a few steps from the port of Antibes.ldeally located, this property will allow you
to reach the covered market, local restaurants, and shops within a few steps,
offering a privileged living environment. The loft features a beautiful living area on the
ground floor, with a fireplace, an open kitchen, a sleeping area, and a shower room
with a toilet. The mezzanine adds a nice extra volume with its two open parts,
allowing for the arrangement of two sleeping and/or office spaces, and on the

same level, ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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